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高雄醫學大學 102 學年度第 1 學期第 2 次宿舍幹部座談會會議紀錄 

開會時間：102 年 12 月 4 日 (星期三) 12：00 – 13：00 

開會地點：勵學大樓第 1 會議室 

主席：宿自會新館女館長--洪笛思同學代理 

出席人員：羅學務長怡卿、洪總務長純正（請假，由蔡組長麗桐代理）、黃主任仲強、賴組長

富彬、蔡組長麗桐、陳朝政組長、李文智先生、郭安佳先生、王慶霖先生、陳信

福先生、謝志昌組長、王慶煌先生、劉用志先生、周大文小姐、徐明發先生、王

繼國先生、劉秦豪先生、彭湘潮教官、王志雄教官、王占魁先生、蔡亞萍同學、

陳奕臻同學、李佳潔同學、林筱芸同學、黃子融同學、高俐婷同學、林柏諺同學、

賴相融同學、蔡宗諭同學、李得維同學、鄭偉權同學、陳信宏同學、余安立同學、

黃家薇同學、洪笛思同學、阮懿秀同學、高靜怡同學、李云同學、林佳俞同學、

張家妤同學、吳佳勳同學、游舒璇同學、鄭佳容同學、陳冠伶同學、李光賀同學、

周鴻杰同學、巫宗翰同學、李明峯同學、羅啟倫同學、蔣弘毅同學、陳駿國同學、

黃嘉偉同學、楊宗穎同學、梅世穎同學、洪鈺倫同學 

記錄人員：宿自會- -羅啟倫同學、翁嫣黛同學 

 

 
壹、 頒獎：恭請學務長頒獎：（請參考第 4 頁相片） 

 宿舍安全教育聯誼-探索宿舍之美藝文比賽，獲獎寢室為： 

生活組：第一名 417-3、第二名 南 402-3、第三名 813-4、南 401-4 

希望組：第一名 1205-1~4、第二名 418-4、第三名 407-1~4 

建築組：第一名 916-4、第二名 519-1~4、721-1、第三名 北 408-2 

 宿舍清潔日-寢室整潔比賽，獲獎寢室為： 

北館：第一名 408、第二名 南 509 

南館：第一名 407、第二名 302、504 

新館男：第一名 217、第二名 1013、第三名 1205 

新館女：第一名 517、第二名 520、第三名 510 

貳、 主席報告 

  感謝各位長官及同學撥空參加本學期第 2 次幹部宿舍座談會。感謝宿自會

各幹部協助所有住宿生打理所有住宿問題。關於宿舍任何問題，包括宿舍

網路，希望資訊處和宿自會共同提出解決方案。 
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參、上次會議執行追蹤：(如附件會議簡報檔) 

 感謝各單位對宿舍問題的協助： 

案   由 前   次   決   議 執行單位 辦理情形 

前次會議中，決議在宿

舍南北館頂樓架設可

收放的尼龍網子，但目

前依然尚未架設，請問

校方何時會進行架設

工程或有任何替代方

案? 

當時總務處沒有此筆金費預

算，已有簽呈至學務處，但學

務處因今年度未有多餘金費可

編列此預算，所以須待下年

度，爭取足夠金額編列預算後

執行。 

總務處營繕組 1. 將由營繕組經費

支應。 
2. 12/05 營繕組已

進行採購作業，

之後會依相關流

程辦理。 
3. 例為下次會議再

行追蹤。 
 

 
肆、提案討論：(如附件會議簡報檔) 

 提案一 

提案單位：宿自會 

案由：宿舍網路問題 

說明：目前宿舍在有線網路的部分，仍有住宿生抱怨網速過慢，而在無線網路訊號不佳

且時常會中斷連線，整體使用下來並沒有感到因收取網路費，宿舍網路品質而有所提升。 

決議（資訊處）： 

針對宿舍網路費收費部分，資訊處已將費用明細公開說明(詳細內容請見附件會議簡

報)，會逐年調整預算申請。 

無線網路訊號的部分，目前新館各樓層只設立三顆無線發射器，而各發射器已將訊號開

至安全範圍內的最大值。在經費有限的情況下，可以請住宿生自行購買分享器，或可詢

問資訊處，如何將筆電設定成無線發射器。 

若住宿生在未來使用網路上，有遇到任何問題，也可以立即向資訊處尋求協助，以利於

發現問題並解決。 

（▓無下次需追蹤事項） 

 

 提案二 

提案單位：宿自會 

案由：北館各樓層新增全身鏡(如附件會議簡報檔)  

說明：為方便儀容打扮，住宿生希望可以比照南館，在北館各層樓加裝全身鏡。 

決議(學務處)： 

    重視個人服儀是件好事，我們再思考可否運用其他經費支應，希望符合學生需求又兼顧

品德教育的推動。 
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    學務長：此事具有生活教育的意義，我覺得可用教學卓越經費處理此事，會後請職涯組

國英小姐邀請廠商共同研討最佳方案。 

（▓無下次需追蹤事項） 

 
伍、臨時動議：(如附件會議簡報檔) 

提案一 

提案單位：學務處 

案由：住宿生反應宿舍秩序問題 

說明：部分住宿生常常於不當時間過度喧鬧(凌晨一點大吼大叫、歡呼、滑鼠點擊聲不中

斷)，嚴重影響他人學習、休息、作息，甚至是精神狀況。建議修改宿舍網路設定，使

LOL 無法進行，或進行相關規範。 

決議： 

宿自會：這應屬於個人問題，況且大家都已是大學生，應該教導住宿生學會如何與室友

溝通，而不是採用禁止的方式，若住宿生有此類問題無法解決，都可以隨時向各樓層樓

長、各館館長或宿舍輔導員或系生活導師進行反應，我們都會協助居中協調，並加強勸

導；至於本次同學反應部份，宿自會於會後會加強宣導。 

學務長：一、建議未來可朝健康宿舍方向規劃，而此方面的問題，可以辦理公聽會，讓

住宿生表達意見。 

        二、建議宿自會在各住宿樓層張貼公告，敬告各住宿生維護宿舍安寧，破壞公

共秩序者依宿舍生活公約懲處。 

（▓無下次需追蹤事項） 

 
提案二 

提案單位：宿自會 

案由：新館水管管線老舊 

說明：因宿舍陸續出現管線漏水、寢室淹水、馬桶堵塞等管線問題，為避免住宿生發生

危險，以及秉持預防勝於事後修繕的立場，希望總務處能編列預算，做全面性的檢查。 

決議（總務處）：  

在未來修繕的過程，會特別注意附近水管管線的狀況，若有問題，將做立即性的修繕。

而總務處也會在寒暑假做例行性全面性檢查。針對馬桶堵塞問題，若此問題有重複出現，

請在修繕單特別註明，總務處會再次做詳細檢查。 

【會後，學務長帶領宿舍幹部代表前往校長室，向校長報到宿舍水電維修現況，並請校

長大力支持宿舍維修，並獲得校長首肯。】 

（▓無下次需追蹤事項） 
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陸、下次會議預定討論提案 

□無下次需追蹤事項     ▓有 

案號 追蹤事項 負責人 

一 南北館頂樓架設可收放的尼龍網子 總務處營繕組 

 
捌、下次會議預定討論提案 

無。 

玖、散會： 

主席宣佈散會：13：20 分整。 

 
 
活動日期：102年 12月 4日（星期三） 
活動地點：第一會議室 

 
頒獎合影（一） 

 
頒獎合影（二） 

 


